



LIGUE DE FOOTBALL DE LA GUYANE

Fondée le 20 octobre 1962 – Affiliée à la Fédération Française de Football
Membre de l'Union Caraïbienne de Football – Membre de la CON-CA-CAF

NOTE INFORMATIVE

N°15/LFG/DF

RETRAIT DE POINTS

Mesdames, Messieurs,

Pour permettre à tous les clubs de se mettre en conformité, le Département Futsal informe que le retrait de point débutera à compter de la deuxième journée de chaque championnat (excepté la Régionale 2 comme le stipule les règlements).

Si vous avez une difficulté, nous vous prions de bien vouloir vous rapprocher du responsable des arbitres, Monsieur Renault DORLIPO.

Fait à Cayenne, le 26 septembre 2022

La Présidente du Département Futsal

Andréa IMFELD